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Прогноз синоптиков

• По словам Александра Мазеина, самого 
приветливого и доброжелательного охранника 
администрации городского округа, чаще всего 

заводоуковцы пишут пожелания об организации 
центрального парка культуры и отдыха.  

новости, события, факты

благоустройствоПочему я иду 
на выборы? 

Валентина Павлова, председатель пер-
вичной организации ветеранов микрорай-
она южного:

–Я всегда хожу на выборы! И не только свой 
голос отдаю, но и участвую в проведении изби-
рательной кампании: списки избирателей све-
ряю, подомовые обходы делаю. И всегда го-
ворю соседям: «Мне столько лет, а я вот при-
шла к вам уговаривать голосовать идти». Обя-
зательно нужно ходить на выборы! 

УВАжАеМые читАтели! 
Следующий номер газеты «Заводоуковские вести» выйдет 

в четверг, 8 февраля.

Например, в последние дни до-
рожники убирали снежный накат 
на второстепенных улицах горо-
да и очищали уплотнённый снег 
вдоль бордюров на остановоч-
ных комплексах. Параллельно 
с этим они завозят песок в ми-
крорайон Новый. Сергей Носко, 
заместитель директора ДРСУ-3, 
рассказал, что этот строитель-

ный материал весной будет ис-
пользован для устройства доро-
ги к будущим новостройкам. По-
этому заводоуковцам, выезжаю-
щим из города в сторону Упоро-
во, следует быть внимательнее: 
скорость движения в зоне рабо-
ты технологического транспорта 
вновь ограничена.

Александр ПОнОМАрёВ

Строить дороги будут летом
Специалисты ДРСУ-3 сегодня занимаются текущим содер-
жанием дорог на территории округа и не только этим.

Комфортно жить 
не запретишь

Как отметила глава Совхозной 
сельской администрации Надеж-
да Старикова, сегодня этот посё-
лок для постоянного места жи-
тельства всё чаще выбирают за-
водоуковцы. Что неудивительно: 
в Озерках тихо, спокойно и до го-
рода на машине можно добраться 

за пять минут. С появлением в по-
сёлке магистрального газопрово-
да на улице Новой индивидуаль-
ные застройщики вернулись к не-
когда замороженным объектам. 

Один дом сегодня  заложили и 
в посёлке Мичуринском. 

Ольга МЯСниКОВА

новоселья не за горами
В прошлом году в Озерках возвели десять индивидуаль-
ных жилых домов. Два из них уже введены в эксплуатацию. 

Информационно-издательский центр «Заводоуковские вести» 
уведомляет, что жеребьёвка по определению даты опубликования 
предвыборных агитационных материалов зарегистрированных кан-
дидатов в Президенты Российской Федерации пройдёт 13 февраля 
в 14.00 по местному времени в здании редакции газеты по адресу:                            
г. Заводоуковск, пер. Элеваторный, 6. Печатную площадь для аги-
тационных материалов «Заводоуковские вести» предоставляют на 
платной основе. Письменные заявки на участие в жеребьёвке мож-
но отправить по электронной почте: zavest@mail.ru, факсу 2-33-39 
или по адресу: 627141, г. Заводоуковск, пер. Элеваторный, 6. 

Проводим жеребьёвку

Благоустройства такого масштаба, когда 
вспомнили о малых городах и сельских по-
селениях, в России ещё не было. Как не бы-
ло и вовлечения  жителей в обсуждение во-
просов обустройства благоприятной среды 
обитания. Давайте подумаем, что нам сде-
лать в первую очередь для себя, для горо-
да. Пока же из почти полусотни тысяч жи-
телей округа высказали свои предложения 
чуть больше 300 человек.

В администрации округа, школе искусств, управ-
лении соцзащиты, во Дворце культуры на ули-
це Вокзальной и многофункциональном центре 
«Мои документы» размещены ящики для сбора 
пожеланий заводоуковцев. А первоочерёдность 
реализации пожеланий определится простым 
большинством голосов. Можно свои пожелания 
и предложения отправить на адрес электронной 
почты: komitet_gkp@mail.ru.

Игорь Денисов, первый заместитель главы го-
родского округа, отметил, что муниципальная про-
грамма «Формирование комфортной городской 
среды» разрабатывается в рамках национально-
го проекта с одноимённым названием, рассчитан-
ного на 2017-2020 годы. Так что благоустройство 
дворов и даже целых общегородских пространств 
будет продолжено и в этом году. Уже зарезерви-
рованы земельные участки под будущие объек-
ты. А пока предварительно решили ещё раз спро-
сить у людей, что им нужно и в какой последова-
тельности их пожелания реализовать. 

Кстати, сёла, в которых численность жителей 
превышает одну тысячу человек, тоже вправе рас-
считывать на выделение средств для формиро-
вания комфортной среды. Для населённых пун-
ктов с числом жителей менее одной тысячи че-
ловек, но высокой активностью территориально-
го общественного самоуправления, муниципаль-
ная власть и раньше изыскивала средства для 
благоустройства. Эту работу муниципалитет со-
бирается продолжить и дальше.

Пока жители округа не очень активно включились 
в обсуждение, что они хотели бы увидеть в ближай-
шей перспективе построенным, отреставрирован-
ным или благоустроенным. Многие правильно по-
няли, что речь идёт о благоустройстве территории, 
прилегающей к объектам капитального строитель-
ства. Мало построить в городе бассейн или ледо-
вый дворец, например, необходимо решить вопрос 
с парковочными местами, где могут оставить авто-
мобили и спортсмены, и болельщики. А ещё на мас-
совых спортивных мероприятиях зрителям нужно 
перекусить, утолить жажду, а иногда и занять детей. 
Поэтому надо предусмотреть ещё много чего, чтобы 
современная городская среда была действительно 
удобной и комфортной.

Заводоуковцы уже высказали предложение 

о необходимости создания центрального парка 
культуры и отдыха. Кстати, можно сказать, что 
положительный пример создания такой среды 
в городе уже был – это парк возле машиностро-
ительного завода. А ведь сначала многие жите-
ли восприняли работы по его благоустройству в 
штыки. Были такие недопонимания, когда уби-
рали перестойные деревья на улице Первомай-
ской перед началом глобальной реконструкции 
центральной площади в Заводоуковске.

– Изучив и систематизировав предложения за-
водоуковцев по формированию в округе современ-
ной городской среды, специалисты администра-
ции составят список наиболее популярных, а за-
тем вынесут этот список предложений на голосо-
вание. Всё это делается для того, чтобы жители 
могли осознать свою причастность к большому 
делу благоустройства тех мест, где они живут, где 
растут их дети, где они проводят свободное вре-
мя, – заметил Игорь Денисов, – ведь объект, на-
бравший наибольшее число голосов, будет бла-
гоустроен уже в 2018 году, а остальные простран-
ства в последующие годы.

Александр ПОнОМАрёВ
Фото автора

Свои работы на всероссийский  
конкурс представили более трёх 
тысяч команд со всех уголков 
страны, а в  финал конкурса были 
отобраны  только сто из них. На-
ши ребята показали, как избира-
ется школьное самоуправление 
и как оно работает. Заводоуков-
цы стали единственными фина-
листами из Тюменской области.

В марте активисты Екатерина 
Чернышова, Никита Нохрин, Да-
нила Новосёлов, Ангелина Вовк 
и Кристина Агафонова вместе с 
педагогом-организатором шко-
лы  Ириной Лобановской отпра-
вятся во Всероссийский детский 
центр «Орлёнок», где и пройдёт 
финал конкурса. 

Алексей СеВОСтЬЯнОВ

В Крым за победой
Ученики четвёртой городской школы вышли в финал кон-
курса «Российское движение школьников – территория са-
моуправления».

• территория возле Дома культуры и машиностроительного завода для прогулок, отдыха и занятий 
спортом организована, и люди с удовольствием сюда ходят. Вот ещё бы очаг культуры довести до ума.  
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встречи с главой новости области

• Приезд главы городского округа в малые деревни и сёла – 
это всегда целое событие. жители готовы  не только обсуждать 

проблемы своей территории, но и задавать частные вопросы. 
Александр Анохин встречается с жителями деревни Щучье.  

В инкубатории тюменского 
«Абсолют-Агро» получено уже 
полмиллиона индюшат.

В Юргинском районе и Заводо-
уковском городском округе про-
должается реализация масштаб-
ного инвестиционного проекта 
по выращиванию и переработ-
ке индейки. К концу 2017 года в 
комплексе ООО «Абсолют-Аг-
ро» проинкубировано почти 660 
тысяч яиц, получено без малого 
550 тысяч индюшат. 

В настоящее время юргинский 
инкубаторий работает только с 
собственным яйцом, получае-
мым на племенном репродукто-
ре группы компаний «РУСКОМ» в 
Омской области. С начала рабо-
ты комплекса реализовано более 
3,5 тысячи тонн индейки. Убой и 
переработка птицы ведётся в це-
хе убоя в Заводоуковске, кото-
рый вышел на проектную мощ-
ность – 2 000 голов в сутки. В 
ООО «Абсолют-Агро» сегодня 
работают 574 человека, из них 
225 – на комплексе по выращи-
ванию в селе Юргинском, 349 – 
в цехе убоя.

«ростелеком» подвёл итоги 
реализации федеральной про-
граммы устранения цифрово-
го неравенства в 2017 году.

Доступ к бесплатному беспро-
водному интернету появился у 
жителей девятнадцати посёл-
ков и деревень области, в том 
числе в посёлках Речном и Уро-
жайном Заводоуковского город-
ского округа. 

С приходом интернета жите-
лям сёл и деревень открываются 
возможности цифровой экономи-
ки, в том числе электронные го-
сударственные услуги – запись 
на приём к врачу, проверка пен-
сионных накоплений, подача за-
явки на оформление паспорта.

В тюменской области про-
должат операции по пересад-
ке почки, на очереди – печень 
и сердце.

Тюмень посетил главный 
трансплантолог Минздрава Рос-
сии Сергей Готье. В рамках визи-
та было подписано соглашение 
о сотрудничестве Национально-
го медицинского исследователь-
ского центра трансплантологии 
и искусственных органов име-
ни Шумакова, ОКБ № 1 Тюмени 
и департаментом здравоохране-
ния области.

«Подписание соглашения име-
ет большое значение – мы будем 
сотрудничать с лидирующим уч-
реждением по оказанию данного 
вида медицинской помощи. Это 
очень важно для обучения спе-
циалистов, потому что на транс-
плантации почки мы не остано-
вимся, думаем и о других органах. 
Пока в перспективе пересадка пе-
чени, а если заглянуть ещё даль-
ше – сердца, но мы будем очень 
осторожно и продуманно подхо-
дить к этому вопросу. Наша глав-
ная задача – не навредить, быть 
уверенными, что мы всё сделаем 
качественно», – отметила дирек-
тор регионального департамента 
здравоохранения Инна Куликова.

В 2017 году в областной клини-
ческой больнице № 1 провели 15 
трансплантаций почки. В листе 
ожидания находятся 90 пациен-
тов, которым показана эта опера-
ция. В 2018 году планируется про-
вести не менее 30 таких операций.

В 2017 году в области загото-
вили 27 тысяч литров донор-
ской крови.

При этом более четырёх тысяч 
литров взято в выездных услови-
ях – в ходе 122 акций по сбору 
крови. В 2017 году сдали кровь и 
её компоненты 19 611 доноров, 
из них впервые — более трёх ты-
сяч человек. Количество сдавших 
кровь и её компоненты в про-
шлом году несколько уменьши-
лась, но увеличилась кратность 
донаций, что свидетельствует о 
росте числа повторных доноров.

По материалам СМи 
тюменской области

Администрация городского 
округа получила долгождан-
ное заключение на строи-
тельство школы на 900 мест 
в микрорайоне Новом Заво-
доуковска. 

Глава городского округа Алек-
сандр Анохин отметил, что поло-
жительное заключение подписал 
директор областного управления 
государственной экспертизы про-
ектной документации Алексей 
Кучерявый 29 декабря 2017 года. 
В настоящее время подана заяв-
ка на разрешение строительства 
долгожданного объекта. Предпо-

лагается, что к непосредствен-
ным работам подрядчик присту-
пит уже в апреле. Срок реали-
зации проекта – июль 2019 года.

Новая школа будет трёхэтаж-
ной. Территорию оборудуют от-
крытой спортивной и игровой пло-
щадками и местами для отдыха.

Александр Анохин, разделяя 
радость жителей города, отме-
тил, что строительство новой 
школы – это мечта многих заво-
доуковцев. 

– Сегодня у горожан появилась 
возможность исполнить ещё од-
ну заветную мечту, – заметил 
глава округа. – Нам по силам 

выбрать те общественные про-
странства, которые должны быть 
благо устроены в первую очередь 
в рамках приоритетного проекта 
по формированию комфортной 
городской среды. 

Проголосовать за то, что мы 
благоустроим или построим, ка-
кие парки восстановим, какие 
скверы и площади разобьём, лю-
бой из нас сможет по адресам в 
Заводоуковске: ул. Береговая, 
27 (здание администрации За-
водоуковского городского окру-
га); ул. Первомайская, 8  (зда-
ние школы искусств); ул. Перво-
майская, 6/1 (здание управления 

социальной защиты населения); 
ул. Вокзальная, 55 (здание Двор-
ца культуры); пер. Элеваторный, 
6б (здание МФЦ «Мои докумен-
ты»). Или отправить предложе-
ния на адрес электронной почты: 
komitet_gkp@mail.ru.

Сбор предложений продолжит-
ся до 9 февраля. Александр Ано-
хин подчеркнул, что строитель-
ство объекта, который наберёт 
большее количество голосов, и 
благоустройство прилегающей к 
нему территории, начнётся уже 
в 2018 году.

Пресс-служба главы 
городского округа

производство

городская среда

Школе быть!

Глава округа Александр Ано-
хин начал традиционные 
встречи с населением. Он на-
мерен побывать не только на 
центральных усадьбах, но и 
в малых деревнях и сёлах. 

Первая поездка – в Нижнеин-
гал. Жители начали разговор с 
главой, что называется, с поро-
га: спросили о животрепещущем 
– газификации деревни. Алек-
сандр Анохин ответил, что сей-

Наводить порядок вместе

час как раз идёт формирование 
данной программы на ближай-
шие три года, но  Нижнеингал в 
неё вряд ли войдёт. 

Обсудили и вопрос занятости: 
основная часть трудоспособно-
го населения сегодня работает в 
ЗАО «Тобол» и ООО «Простор». 
Многие живут натуральным хо-
зяйством. Кто-то рад трудиться 
и в городе, к примеру, на новом 
предприятии «Абсолют-Агро», но 
как добраться утром на работу? 

Глава заверил: автобус найдёт-
ся, если такая потребность будет. 

Зашла речь и о национальном 
языке. Жители сетовали, что се-
годняшняя молодёжь всё мень-
ше говорит на татарском. Старо-
жилы предложили изучать нацио-
нальный язык на факультативных 
занятиях в школе, но потом со-
шлись на том, что работы круж-
ка в деревенском клубе, где де-
ти будут петь песни и разучивать 
стихи на татарском, будет впол-
не достаточно.

Глава округа взял на заметку и 
проблемы села Шиликуль, жите-
ли которого приехали на встречу 
в Нижнеингал. Сегодня в Шили-
куле нет клуба, не работает ма-
газин и фельдшерско-акушер-
ский пункт.

В Сунгурово Александра Ано-
хина встретили более чем радуш-
но, поблагодарили за добрые пе-
ремены в городском округе. Сун-
гуровцы тоже ждут голубое то-
пливо. Скорее всего, территория 
войдёт в программу газификации 
на 2018 – 2022 годы. А ещё жите-
ли села просят заменить старую 
трансформаторную подстанцию 
на улице Садовой на более мощ-
ную, чтобы перебоев с напряже-
нием в электросети не было.

В деревне Щучье жители сра-
зу же высказали Александру Ано-
хину свои претензии по ремонту 
дорог, которые защебенили, но 
по камням ни на велосипеде по-
кататься, ни с детской коляской 
проехать, ни на каблуках пройти. 
Глава округа недоумевал:

– Не нужно было ремонтиро-
вать? Потерпите немного: маши-
ны прикатают щебень и получит-
ся хорошая дорога!

Но народ настаивал на своём: 
лучше бы оставили всё, как бы-
ло…Припомнили щучьинцы гла-
ве данное три года назад обеща-
ние построить в деревне модуль-
ный детсад. Хотя, нужен ли он? В 

Щучье сегодня всего девять до-
школят и их можно возить в дет-
ский сад в Тумашово, которое не 
за тридевять земель… Волнова-
ло жителей и отсутствие сото-
вой связи. 

– Любая коммерческая фирма 
(а оператор сотовой связи тако-
вой и является) поставит свою 
вышку только в том случае, если 
будет уверена, что получит при-
быль. Есть ли смысл обслужи-
вать территорию, где около сот-
ни абонентов? Пользуйтесь про-
водной связью! –  ответил глава 
муниципалитета.

Ответами Александра Анохи-
на щучьинцы явно остались не-
удовлетворены, но социально-
экономическое развитие терри-
тории, о котором рассказал гла-
ва жителям деревни, явно по-
казывает, что наш округ не сто-
ит на месте, а динамично раз-
вивается.  

Также на минувшей неделе гла-
ва округа побывал в Новолыба-
ево и Дроновой, где газ и вода 
есть, спортивные и детские пло-
щадки – тоже, школы, магази-
ны, почта, ФАПы работают, так 
что особых вопросов у жителей 
к главе округа не возникло. Гово-
рили в основном о планах благо-
устройства территорий в весен-
не-летний период. Так, в Ново-
лыбаево предстоит защебенить 
улицу Мира, где живут молодые 
специалисты, а в Дроновой – 
пере улок Майский. 

На этой неделе главу муници-
палитета ждут в Горюново, Но-
вой Заимке, Шестаково посёлках 
Центральном и Комсомольском. 
По словам Александра Анохина, 
он готов принять не только кри-
тику, но и конкретные предложе-
ния, как совместными усилиями 
сделать наш округ ещё комфор-
тнее, чище и краше. 

Ольга МЯСниКОВА
Фото автора

Над снижением затрат на про-
изводство каждой единицы 
выпускаемой продукции ра-
бочие, инженеры, конструкто-
ры и экономисты Заводоуков-
ского машиностроительного 
завода работают постоянно.

Сергей Елохин, главный инже-
нер завода, рассказал, что завод-
чане работают над совершен-
ствованием своей продукции как 
в техническом, так и в финансо-
вом плане. Для оптимизации ра-
боты по выпуску изделий вагона-
дома «Кедр» пришлось освобо-
дить заводские площади от не-
которых вспомогательных поме-
щений, перенеся их в другое ме-
сто, тем самым сосредоточив ос-
новное производство на меньших 
площадях. Следующим стал во-

прос по экономии тепла: раз на-
чали сборку основной продукции 
в одном корпусе, освободивши-
еся заводские площади можно 
было не отапливать вовсе или 
отапливать, но при условии раз-
мещения там иных производств.

В прошлом году специалисты 
завода закончили модернизацию 
собственной котельной: переве-
ли паровые котлы на водогрей-
ный режим, что тоже дало опре-
делённый экономический эф-
фект. В одном из цехов, а также 
в здании заводоуправления ма-
шиностроители заменили лам-
пы освещения на экономичные 
светодиодные. В этом году пла-
нируется продолжить работу по 
замене ламп накаливания на све-
тодиодные в остальных цехах и 
вспомогательных производствах.

Ежегодно, как правило, к мар-
ту специалисты составляют свод-
ный план оргтехмероприятий. В 
него включают все грядущие из-
менения, которые должны в ко-
нечном итоге привести к сниже-
нию затрат на производстве, на-
чиная от ремонта систем жизне-
обеспечения завода, заканчи-
вая приобретением новой тех-
ники и оборудования. Например, 
после приобретения нового тех-
нологичного оборудования – ли-
стогибочного пресса с ЧПУ (чис-
ловым программным управлени-
ем) и машины плазменного рас-
кроя металла с тем же числовым 
управлением – высвободилось 
десять человек.

 С увеличением роботизиро-
ванных линий число рабочих спе-
циальностей, зачастую с неква-

лифицированным физическим 
трудом, уменьшается. Освобож-
дающимся работникам предла-
гают переквалифицироваться 
на другие профессии, заменить 
ушедших на заслуженный отдых, 
но кто-то неизбежно попадает на 
заводе под сокращение.

Процесс внедрения новой тех-
ники и появления новых техноло-
гий и впредь будет совершенство-
ваться. Неквалифицированный 
рабочий труд постепенно заменят 
машины и механизмы с электрон-
ной начинкой, а управлять элек-
троникой будет, безусловно, чело-
век. Но вот знания и умения тако-
го специалиста должны стать со-
вершенно иными. Поэтому лопа-
та, тачка и лом постепенно уйдут 
с производства.

Александр ПОнОМАрёВ

На смену неквалифицированному труду
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ПОСтАнОВление 
№ 0129 от 2.02.2018 г., г. Заводоуковск                                       

О внесении изменения в постановление 
администрации Заводоуковского городского округа 

от 9.08.2016 № 1281 «Об утверждении 
административного регламента предоставления 

муниципальной услуги: «рассмотрение 
заявлений и заключение соглашений 

об установлении сервитута»
 
Администрация Заводоуковского городского округа поста-

новляет:
1.  В постановление администрации Заводоуковского город-

ского округа от 9.08.2016 № 1281 «Об утверждении админи-
стративного регламента предоставления муниципальной ус-
луги: «Рассмотрение заявлений и заключение соглашений об 
установлении сервитута» (далее – постановление) внести сле-
дующее изменение:

1.1. Приложение № 1 к приложению к постановлению изло-
жить в новой редакции согласно приложению к настоящему по-
становлению.

 2. Опубликовать настоящее постановление в газете «Заводоуков-
ские вести». Постановление с приложением разместить на офици-
альном сайте Заводоуковского городского округа в информационно-
телекоммуникационной сети интернет.

А.н. АнОхин, 
глава городского округа                                                                         

ПОСтАнОВление 
№ 116 от 1.02.2018 г., г. Заводоуковск

                              
О внесении изменения в постановление 

администрации Заводоуковского городского округа
от 1.12.2017 № 1947 «Об утверждении 

положения о службе экстренного реагирования»

Администрация Заводоуковского городского округа поста-
новляет:

1. Внести изменение в постановление администрации За-
водоуковского городского округа от 1.12.2017 № 1947 «Об ут-

верждении положения о службе экстренного реагирования» 
(далее  постановление):

1.1. Преамбулу постановления изложить в новой редакции:
«В соответствии с Федеральным законом от 24.06.1999 № 120-

ФЗ «Об основах системы профилактики безнадзорности и пра-
вонарушений несовершеннолетних», Федеральным законом от 
28.12.2013 № 442-ФЗ «Об основах социального обслуживания 
граждан в Российской Федерации», законом Тюменской области 
от 7.05.1998 № 24 «О защите прав ребёнка», законом Тюменской 
области от 6.10.2000 № 205 «О системе профилактики безнад-
зорности и правонарушений несовершеннолетних и защиты их 
прав в Тюменской области», постановлением правительства Тю-
менской области от 3.10.2014 № 510-п «Об утверждении поряд-
ка предоставления социальных услуг поставщиками социальных 
услуг в Тюменской области»; алгоритмом действий сотрудников 
службы экстренного реагирования и органа опеки и попечитель-
ства при посещении семьи с ребёнком, утверждённым постанов-
лением комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав 
при губернаторе Тюменской области от 29.03.2016 № 3/6-н/л, ад-
министрация Заводоуковского городского округа постановляет:». 

   2. Опубликовать настоящее постановление в газете «Заводо-
уковские вести», разместить настоящее постановление на офи-
циальном сайте Заводоуковского городского округа информаци-
онно-телекоммуникационной сети интернет.

А.н. АнОхин, 
глава городского округа                                                                                                           

Комитет имущественных отношений администрации Заводо-
уковского городского округа в соответствии с протоколом от 1.02.2018 
№ 2 оформления результатов торгов по продаже муниципального иму-
щества Заводоуковского городского округа без объявления цены (бюл-
летень № 25-2017) сообщает: победителем торгов по лоту № 1 – не-
жилое помещение общей площадью 28,9 кв.м, расположенное на 2-м 
этаже здания по адресу: Тюменская область, Заводоуковский район, 
с. Новая Заимка, ул. Ленина, 141а, признан Моор Николай Фёдоро-
вич, предложивший наибольшую цену. Цена, по которой продан объ-
ект, – 86 505,00 руб. По лоту № 2 - земельный участок и расположен-
ное на нём нежилое двухэтажное здание (контора лесхоза) по адре-
су: Тюменская область, г. Заводоуковск, ул. Полугорная, д. 2 признан 
Зверев Олег Александрович, предложивший наибольшую цену. Це-
на, по которой продан объект, – 431 000,00 руб.

в администрации городского округа

Искать возможность снижения затрат на производ-
ство тепловой энергии в Колесниковской котельной, 
работающей на каменном угле, заставила сама жизнь.

Игорь Денисов, заместитель главы городского округа, изу-
чал опыт коллег, использующих твёрдотопливные котлы для 
выработки тепловой энергии. Так, в Сорокинском и Викулов-
ском муниципальных районах, где в некоторые сёла газовая 
труба пока не дошла, а уголь из Ишима порой нужно заво зить 
за полторы-две сотни километров, единственно возможным 
и экономически целесообразным стало использование кот-
лов, которые производят тепло, не только сжигая каменный 
уголь, но и дрова и иные отходы лесопиления. Специалисты 
из этих районов рассказали, что угля в их котельных практи-
чески не бывает, а вот древесина есть всегда.

Не дожидаясь, пока наступит лето, и привезут аналогичный 
котёл, в Колесниково в качестве сырья на существу ющей ко-
тельной плюсом к каменному углю стали использовать срез-
ку и приобретаемый за небольшие деньги горбыль местных 
лесопилок. Выгодно это для бюджета или нет, экономисты 
со временем подсчитают. А вот предпринимателям, освобо-
дившим территорию к пожароопасному сезону от горючих 
материалов, проще стало общаться с надзорными органа-
ми, осуществляющими пожарный и экологический контроль.

Александр ПОнОМАрёВ

Выгодно?
в думе городского округа

В проект повестки дня заседания включены вопросы:
1. О внесении изменений и дополнений в Устав муниципаль-

ного образования Заводоуковский городской округ.
2. О внесении изменений и дополнений в решение Думы За-

водоуковского городского округа от 20.06.2005 № 237 «Об ут-
верждении положения о муниципальных правовых актах Заво-
доуковского городского округа».

3. О внесении изменений и дополнений в решение Думы Заво-
доуковского городского округа от 12.08.2005 № 248 «Об утверж-
дении положения «О публичных слушаниях в муниципальном  об-
разовании Заводоуковский городской округ».

4. О внесении изменений и дополнений в решение Думы Заводо-
уковского городского округа от 16.06.2011 № 75 «О создании совета 
по повышению правовой культуры и юридической грамотности на-
селения Заводоуковского городского округа».

5. О внесении изменений в решение Думы Заводоуковско-

го городского округа от 25.11.2016 № 138 «О бюджете Заво-
доуковского городского округа на 2017 год и на плановый пе-
риод 2018 и 2019 годов».

6. Об отчёте о деятельности ревизионной комиссии Заводо-
уковского городского округа за 2017 год.

7. О деятельности муниципального автономного учреждения 
культуры Заводоуковского городского округа «Заводоуковский 
краеведческий музей» за 2016-2017 годы.

8. О реализации полномочий по решению вопросов местного 
значения на территории Тумашовской сельской администрации.

9. Разное.
Проекты нормативно-правовых актов размещены на официаль-

ном сайте городского округа в разделе «Власть-Административная 
реформа, противодействие коррупции-Независимая антикоррупци-
онная экспертиза и общественное обсуждение». Замечания, пред-
ложения можно направить по электронной почте dumazgo@mail.ru
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В случае удачного старта на первенстве УрФО, ко-
торое в эти дни проходит в Новоуральске Сверд-
ловской области, наши юные биатлонисты  поедут 
в Смоленск на всероссийскую спартакиаду среди 
спортивных школ.

А неделю назад воспитанники Заводоуковской ДЮСШ вер-
нулись с горнолыжного курорта Абзаково, что в Башкирии, где 
на всероссийском этапе кубка по биатлону имени Анны Бо-
галий завоевали пять медалей. Так, в гонке на пять киломе-
тров равных не было нашей Маргарите Болдыревой. Девуш-
ка также взяла «бронзу» в спринте. Третью строчку в турнир-
ной таблице в спринте и эстафете заняли воспитанницы За-
водоуковской ДЮСШ Ярослава Иванова и Софья Сорокина. 
Их соратник по команде Влад Петров стал третьим на  ше-
стикилометровой дистанции. Тренер Валерий Кирилихин 
отметил, что поездки на соревнования возможны благо-
даря финансовой поддержке родителей его подопечных. 

Ольга МЯСниКОВА  

спорт

У биатлонистов – сезон!


